

3年学年だよ!

多摩市立諏訪中学校
第3学年 学年通信
2022(令和4)年6月3日(金)



修学旅行お疲れ様でした!



皆さん修学旅行お疲れ様でした。仲間との友情はもちろん、京都・奈良の町や文化に触れ、学びのあるもののできたでしょうか。大きな事故もなく三日間を過ごす事ができたのは、一人一人が行程作りから一生懸命準備した結果だと思います。その他にも実行委員さんをはじめ、各係での仕事に責任をもって取り組んだからだだと思います。この経験を今後の学校生活に生かしてほしいと思います。

1日目 出発→新幹線→タクシー行動



☆宿☆



2日目 班行動

3日目 奈良公園→法隆寺→昼食→新幹線



運動会・修学旅行が終わり皆さん一息ついていることかと思えます。ですが、6月27日(月)からは期末テストが始まります。つまりテストまで1ヶ月を切っているということです。提出物をこなすだけの勉強ではなく、各教科の復習までできているでしょうか。計画的に学習を進めましょう。

先日、5月2日(月)に受験したWATテストを返却しました。三者面談ではその資料等をもとに皆さんの進路について考えていくこととなります。今回の結果を保護者の方にも必ず見せておくようにしましょう。

【修学旅行に関するお詫びとお知らせ】

保護者の皆様には修学旅行前から最終日のお迎えにかけて、たくさんのご理解、ご協力を頂き、深く感謝申し上げます。

また、最終日はバス会社の手違いにより、3組の生徒が乗車したバスのみ永山駅の予定していない場所での解散となってしまう、大変申し訳ございませんでした。お迎えに来てくださった保護者の皆様にお詫び申し上げます。

以下、修学旅行に関するお知らせです。

- ・修学旅行費の返金につきましては、多摩市からの補助金、京都・奈良からの支援金が入りましたら、随時、各口座に返金させていただきますので、今しばらくお待ちいただきますようお願い申し上げます。
- ・修学旅行中の写真販売につきましては、今年度はインターネット販売となります。業者から申し込みの案内用紙が届き次第、お子様に配布をさせていただきます。
- ・修学旅行2日目に宿で絵付けを行った清水焼につきましては、およそ1カ月後に学校の方に届きます。届き次第、お子様にお持ち帰りいただきます。ぜひ、ご覧ください。

※修学旅行の写真は、ホームページにもアップしています。